



神野つ子の成長を願って 教頭

教頭
山田
和義

梅雨の時季を迎えて、蒸し暑い日が続いているのですが、保護者、地域のみなさまにおかれましては、ご健勝にお過ごしのこととお喜び申しあげます。

平素は、本校の教育活動に多大なるご理解とご協力・ご支援を賜っておりますこと、心よりお礼申しあげます。

新年度がスタートし、早2ヶ月余りが過ぎました。この間、子どもたちは、新たな学年での様々な学習に生き生きと取り組んでいます。また、PTA活動を始め、神野つ子みまもり隊のみなさまによる登下校の見守り、老人クラブの方々との農園活動、読書ボランティアのみなさまによる毎月の読み聞かせなど、さまざまなお場面で多くの方の協力と支援により子どもたちはより良い成長をしています。

また、5月24日のPTAリサイクル活動や奉仕作業でも大変お世話になりました。多くの方々にご尽力いただき、大変ありがとうございました。

さて、小学校生活は、子どもたちにとって学びの基礎を築く大切な時期です。そのため学力だけでなく、心や生活の力を育てていくことが大切です。そのため、さまざまな人と多くふれあい、体験を通して学ぶことが必要です。そして、その中で、「あいさつ・時間・掃除を大切にする」ことが、教育の柱のひとつだと私は思っています。当たり前のことがかもしれません、当たり前のことがだからこそ、これらのことについていよいよ身につけ、習慣化することが子どもたちの人間的な成長を支える基礎になります。まず「あいさつ」についてです。あいさつは、人ととの関係をつくる第一歩です。朝「おはようございます」と元気においさつを交わすことには、相手を尊重し、自分を開くことです。あいさつが自然にできる子はたくさんいます。しか

2025/6/12

あいせつで
こうかよわ

宍粟市立 神野小学校



し、ただ声を出せばよいというものではなく、相手の目を見て、心をこめて伝えることが大切です。これが、人と人との関係をつなぎ、心を通わせるきっかけになります。そして、相手を思いやることや協調性にもつながるのではないかでしょうか。学校での友だちや先生、地域のみなさまとの日常的なやりとりを通じて、あいさつの意味や大切さを実感できるようにしていきます。

次に、「時間を守ること」についてです。時間管理を大切にする姿勢は、学習だけではなく、将来の社会生活においてもとても大切な力になります。学校では、集合時間や授業の始まりに間に合うように行動する、場面や活動内容に応じて行動を切り替える、提出物の期限を守るなど、いつも求められています。こうした一つ一つの行動の積み重ねが、自分を律する力を育てるにつながることでしょう。さらに時間を守ることで、他の人の時間も大切にする心が育まれ、信頼される人へと成長していくのです。

そして「掃除」についてです。掃除というと、

よう。単に掃除するだけでなく、気持ちを込めて自分たちが使った場所を自分たちできれいにすること、「ものを大切にする心」「人のために役に立つ喜び」「感謝の気持ち」が育つはずです。掃除の時間には、縦割り班や学級で子どもたちは協力し合い、掃除に取り組んでいます。さらに、静かに、ていねいに取り組むことで、よりきれいな環境を自分たちでつくる経験を通して、子どもたちに責任感や自立心を育みたいと思います。

これらの「あいさつ」「時間を守ること」「掃除」を毎日ていねいに積み重ねていくことで、子どもたちの心の中に少しずつ「人としての基礎」が育っていくと思います。これは、将来どんな道に進んでも必ず生きる力になります。

これまで同様、私たち教師と保護者や地域

行事予定



ホームページ QR コード↑

6月

- | | |
|--------|---|
| 14日(土) | オープンスクール・引き渡し訓練
心肺蘇生法講習会 12時下校 |
| 16日(月) | 振替休業日 |
| 17日(火) | 耳鼻科検診(1・4年) |
| 18日(水) | プール開き 花まるロード(1・4年)
スクールカウンセラー来校 |
| 19日(木) | 歯科検診 |
| | PTA本部役員会・理事会 |
| 20日(金) | ALT英語活動 眼科検診(1・4年)
みそ作り② 大豆の苗植え(3年)
親子給食・ふれあい活動(1年) |
| 26日(木) | 市教委学校訪問 2時40分一斉下校 |

7月

- 2日(水) スクールカウンセラー来校 委員会活動

3日(木) 読み聞かせ 水生生物調査(3年)

4日(金) 歯科教室(2・5年)

9日(水) クラブ活動

10日(木) ささゆり号(1~3年)

11日(金) ALT英語活動

15日(火) 給食最終日

18日(金) 1学期終業式(夏期休業 ~8/31)

22日(火) 個別面談(~24日)

◎さつまいもの苗さし

5月14日に田井の福城

なさまで、1・2・3年生児童と河東幼稚園の園児たちのためにさつまいもの苗さしにご協力いただきました。農園の畠立てやマルチ張り等の準備、子どもたちに苗さしのご指導をしていただき、ありがとうございました。みんなの優しい声かけやご指導を子どもたちは大変うれしく思い、感謝の気持ちをもつていました。秋のいも掘りもとても楽しみにしています。農園活動を通して、地域の方や自然の恵みに感謝する心を育てていきたいと考えています。

本当にありがとうございました。今後とも子どもたちへの温かいご支援をよろしくお願ひします。

の皆さまが手を取り合い、学校と家庭と地域
が同じ思いで子どもたちに関わっていくことが
大切です。

神野つ子の成長を願い、一人一人の個性を
大切にした教育を進めてまいります。本校の
教育活動にご理解いただき、子どもたちが、自
分らしく、周囲の人を大切にしながら成長し
ていけるよう、今後より一層のご支援・ご協力
をお願いします。

◎花まるロード

◎リサイクル活動

早朝より、リサイクル活動にご協力ください
ありがとうございました。又益は子どもたち
と一緒に植えました。とてもきれいな花
壇になりました。

◎リサイクル活動

◎ PTA奉仕活動

体育館のワックスかけや溝掃除、窓拭き、草引きなど、普段できないような大変な作業をたくさんしていただき、きれいになりました。

りありがとうございました。収益は子どもたちの教育活動に有効に使わせていただきます。

◎PTA奉仕活動

◎寄贈

体育館の「ツクスかけや溝掃除、窓拭き、草引きなど、普段できないような大変な作業をたくさんしていただき、きれいになりました。

・フクシン金属工業(株)より、「朝日新聞写真ニュース」を今年度も一年分寄贈していただきました。

・澤田紙業様より本を寄贈していただきました。

・オオスナグループより寄付をしていただき、ボールなどを購入させていただきました。

子どもたちの健やかな成長のために、大切に使わせていただきます。ありがとうございます。

